



ABDELILAH HIFDI,
62 ans

Président de la Fédération
nationale du transport

Né le 16 octobre 1953 à Berrechid, titulaire d'un doctorat en sciences administratives, A. Hifdi a occupé plusieurs hautes fonctions au sein de l'administration marocaine avant de créer son groupe d'entreprises, opérant dans les métiers du transport, de la logistique et de la formation. Il est également membre du Conseil d'administration de la Confédération générale des entreprises du Maroc (CGEM) et président de la Fédération nationale du transport (FNT).

A. Hifdi milite depuis plusieurs années au sein de différentes associations professionnelles marocaines et continentales pour la défense des intérêts de la profession et la dynamisation de l'économie nationale en général.

A. Hifdi est ainsi Président de la Fédération nationale du transport au sein de la CGEM, de la Confédération nationale du transport et de la logistique (CNTL) et de l'Union africaine du transport et de la logistique (UATL).

Pleinement investi dans la vie économique du Royaume, A. Hifdi est membre du Conseil économique, social et environnemental (CESE), co-président du groupe d'impulsion économique Côte d'Ivoire-Maroc et membre de la Commission nationale du Recours fiscal.

Abdelilah Hifdi est marié et père de trois enfants.